

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 23. Juni 2016

## Familienfest in Panama

Die Kita Panama lud auch in diesem Jahr, am 10.Juni, zu einem Familienfest ein. Viele Panama- Kinder kamen mit ihren Familien und verbrachten zwischen all dem Regenwetter der letzten Tage einen sonnigen Nachmittag im Garten der Kita.



Die Kinder und Erzieherinnen begrüßten alle Gäste mit einer kurzen Bewegungsgeschichte. Im Anschluß daran gab es verschieden Aktionen, z.B. Bilder gestalten in der Zentrifuge, sodass keine Langeweile aufkam. Mit Kuchen Waffeln und Brezeln war auch für`s leibliche Wohl gesorgt. Die Familien verbrachten auf unserem kleinen Fest einen gemütlichen Nachmittag, auf dem sie sich wohlfühlten.